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ATA n.° 46  
Reunião de Junta em 4 de setembro de 2023 

 
 

Presenças 
 
 
 
 

Presidente, Luís Carlos Fialho Pardal;  
Secretário, David Emanuel Vieira da Silva Prazeres;  
Tesoureira, Inês Valente Magro; 
Vogal, César Miguel Henriques Oliveira - ausência justificada; 
Vogal, Hélder da Costa Cabecinha. 

Hora de início 21:00 
Local da reunião Edifício Bacelo 

 
 

 ORDEM DO DIA 
Ponto 1 Informação sobre a atividade e a situação financeira  
Ponto 2 Aprovação de autorizações de pagamento  
Ponto 3 Apoio ao movimento associativo 
Ponto 4 Proposta de constituição de júri para a abertura dos procedimentos 

concursais para admissão de dois Assistentes Técnicos 
Ponto 5 Proposta de constituição de júri para a abertura dos procedimentos 

concursais para admissão de um Assistente Operacional 
Ponto 6 Outros assuntos 

 
 
PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
- O presidente propôs um voto de condenação pela inação da e-redes relativamente a um 
poste danificado desde dezembro de 2022 na avenida Fernando Pessoa. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- Leitura e votação da ata número 45, de 21 de agosto. 
Deliberação: aprovado por maioria de três votos e um não-voto.  
 
 
ORDEM DO DIA    
 
1. Informação sobre a atividade e situação financeira da junta de freguesia 
- O presidente informou da realização de 93 rastreios de cancro oral e da pele, em parceria 
com o Grupo de Apoio de Évora da Liga Portuguesa Contra o Cancro, no passado sábado 
nas instalações da Junta no Bacelo, pelo segundo ano consecutivo. 
- O presidente informou que uma cidadã se encontra atualmente a realizar trabalho 
comunitário nas nossas instalações. 
- O presidente informou que a Junta se solidariza com o Clube de Futebol Eborense, pelo 
cancelamento do evento de homenagem a António Variações, devido ao mau tempo, mas 
que será reagendado para data a anunciar oportunamente. 
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- O presidente informou que já se encontram reunidas as condições para a execução da 
renovação da sinalética do caminho da missa, que a Junta irá comparticipar. 
- O presidente informou que, à data, constam 263,08€ na caixa Senhora da Saúde e 85,98€ 
na caixa Bacelo, assim como 86.559,63€ na conta Caixa Geral de Depósitos e 50.438,09€ na 
conta Caixa de Crédito Agrícola.  
- A tesoureira informou que iremos ser ressarcidos das despesas Covid, no montante de 
4406,37 euros, conforme publicado em Diário da República da passada semana. 
 
2. Aprovação de autorizações de pagamento 
O presidente apresentou os documentos de gestão emitidos desde a anterior reunião da 
Junta, tendo as faturas sido validadas pela tesoureira. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
 
3. Apoio ao movimento associativo  
- Grupo Desportivo e Cultural do Bairro de Santo António - solicita apoio no valor de 2500 euros 
para aquisição de bens alimentares destinados à realização de torneio de apresentação das 
equipas de jovens. 
Deliberação: recolher informação adicional para futura decisão.  
 
4. Proposta de constituição de júri para a abertura dos procedimentos concursais para 
admissão de dois Assistentes Técnicos 
O presidente apresentou os nomes dos membros propostos a convidar para constituição do 
júri em epígrafe.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
5. Proposta de constituição de júri para a abertura dos procedimentos concursais para 
admissão de um Assistente Operacional 
O presidente apresentou os nomes dos membros propostos a convidar para constituição do 
júri em epígrafe.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
6. Outros assuntos 
- A tesoureira apresentou proposta para contratualizar o cartão frota OneCard moving forward, 
para aquisição de combustível nos postos Intermarché, após consulta a três entidades. 
- O presidente apresentou as propostas para instalação e atualização dos sistemas de 
segurança e deteção de incêndio.  
Deliberação: consultar o mercado para futura decisão. A Junta aproveitou para expressar 
incredulidade pela agora detetada omissão desta obrigatoriedade legal, ocorrida ao longo 
dos sucessivos mandatos anteriores. 
- O presidente apresentou um conjunto de propostas sinalizadas nas Grandes Opções do 
Plano, em desenvolvimento, para encaminhar à Câmara Municipal de Évora após aprovação 
em próxima reunião extraordinária de Junta. 
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- O presidente apresentou as propostas para fornecimento e instalação de equipamentos 
de ar condicionado para o edifício do Bacelo. 
Deliberação: aprovado por unanimidade a aquisição de dois aparelhos. 
- O presidente apresentou a proposta de aquisição de dez unidades para constituírem  
a futura rede de minibibliotecas de exterior, a instalar no território, para promoção da leitura 
e dinamização da troca de livros usados entre a população. 
Deliberação: aprovado por unanimidade.  
- A tesoureira apresentou as minutas dos convites de ajustes diretos para fornecimento de 
géneros alimentares para as refeições escolares, que serão revistas pelo gabinete jurídico, 
previamente ao respetivo envio.  
Deliberação: aprovado por unanimidade. 
 
Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião pelas 00:02. 

 
 
 
 

…………………………… 
Luís Pardal  
Presidente  

 
 
 

…………………………… 
David Prazeres  

Secretário  

…………………………… 
Inês Magro  
Tesoureira  

…………………………… 
César Oliveira  

Vogal  

…………………………… 
Hélder Cabecinha  

Vogal
 


